
令和５年度 第一回「はなみずきの会」座談会 報告 

 

１ 日時    令和５年５月２９日（月） 9：30～12：00（受付 ９：００～） 

 

２ 場所    多目的室 

 

３ 日程     ９：３０ 事前アンケートで出た質問の回答   

１０：３０ 座談会 

１１：４０ 閉会 

 

４ 内容    しょうがい者生活支援センター ふらっと 大西史訓氏を囲んでの座談会 

 

５ 参加者   小学部 2 名 中学部 1 名 高等部 6 名 卒業生 ３名 その他 1 名 

        計 13 名 

 

６ 感想（講演後のアンケート） 

   

□一緒の悩みも共有でき、初対面の人とも話すことができ良かったです。 

□年に一度、大西さんに質問できるのは安心します。 

□大西さんの話が、とても分かりやすくて良かったです。いろいろな情報を先輩方から聞く

ことができて、役立つことが多く私にとって有意義な時間でした。いろいろな人と繋がっ

て情報交換できる機会があると助かります。企画して下さった皆様ありがとうございまし

た。 

□久しぶりに皆さんの顔を見られて元気が出ました。顔を見て話すっていいですね。ありが

とうございました。 

□不安や心配がありながらも、毎日の生活に追われているので、今回参加できて良かったで

す。皆さんのお話の中で自分の悩みのヒントになることがありました。ありがとうござい

ました。 

□大西さんのお話は、とても分かりやすくこれからも伺いたいと思いました。初めて聞くお

話も多く、自分から知っていくことも大事だなと思います。 

□皆さんに久々に会えてうれしかったです。たくさんのお話が聞けてすごく勉強になりま

した。 

□大西さんにたくさん質問ができて気持ちが楽になりました。少しずつでも前に向いて進

んでいけたらいいなと思います。 

□座談会に参加をすることができてよかったです。ありがとうございました。グループ分け

をしていたので、よく似た状況の方と話をすることができました。 



７ 参加者からの事前の質問 

 

□サポートファイル「かけはし」の正しい使い方を教えてほしいです。どんな時に必要か学

校では「かけはし」を作ってくださいと言われるが卒業後、どんな時に活用できるのでし

ょうか？ 

□在学中に子どもの適性（知能検査以外）を判定してくれる機関はありますか？（高松のし

ょうがい者職業センターは高等部３年生になれば検査してもらえるそうですが、それ以外

で） 

□卒業後、仕事をできるあるいは社会参加をするために高校三年間で親が家庭でどのように

子供と過ごせばよいのか？教えてもらえたら助かります。 

□どれくらいのご家族が、入浴支援を受けていますか？場所や時間など、すぐお願いできる

ものでしょうか？ 

□親なき後の、しょうがい者の支援について（重心しょうがい者の場合）身上監護や法廷後

見人について詳しく知りたいです。（誰がなるケースがあるのか） 

 

※ 上記、事前アンケートで出た質問の回答については、学校を通じて 

  「はなみずきの会」までお問い合わせください。個別で対応させていただきます。 

 

 

今回の座談会は、少人数で２班に分かれて、お互いの近況報告や卒業後の過ごし方など

について楽しくお茶を飲みながら話ができました。 

大西さんが、参加してくれたことで、福祉の専門的なお話や情報、悩みに応じた相談で

きる専門機関などアドバイスをもらうことができ、参加者全員、情報という「お土産」を

大西さんからいただいたとても素敵な時間になりました。改めて、顔を見て話をするって

大切だなと感じました。 

これからも、「はなみずきの会」は、保護者の方々が、安心して相談できる場所の一つ

になれるよう、尽力してまいります。今後ともご理解とご協力をいただければ幸いです。 

ご不明な点やご意見、ご要望などございましたらお気軽にお問合せください。 

 

今後の予定は、６月５日（月）ハンドメイド部「ワイヤーアート」、8 月には事業所見

学、９月にレクリエーション部（内容はお楽しみに！）11 月にハンドメイド部（お楽し

みに！）を予定しています。 

詳細は、学校ホームページ・ビジネスライン・病院掲示板・在校生プリント配布などで 

お知らせいたします。卒業生保護者の方は、学校ホームページをご覧いただき参加希望の

旨、善通寺支援学校「はなみずきの会」担当者までご連絡をお願いいたします。 

皆様のお越しをお待ちしております。 


